Bassins

† M. Paul Magnin

A la veille de ses 82 ans, est décédé à Bassins, samedi dernier, M. Paul Magnin. Enfant de Sainte-Croix, village qu'il quitta au terme de son apprentissage de mécanicien, M. Magnin rejoignit notre région pour travailler aux ateliers du Nyon-Morez, puis, par la suite, à la fabrique d'allumettes Diamond à Nyon.

M. Magnin passait volontiers ses fins de semaine à Bassins chez son frère, alors boulanger, chez lequel vivaient aussi ses parents. Gai compagnon, de caractère affable, M. Magnin fut vite « intégré » dans la troupe théâtrale de la

société de chant où chaque année, il

régalait son public.

En 1932, il épousa Mlle Elisabeth Treboux, de Bassins. Ensemble, ils reprirent la petite fabrique d'instruments dentaires de M. Christinet, à Begnins. Vu son extension, la fabrique déménagea bientôt à Gland. M. et Mme Magnin la dirigèrent jusqu'à l'âge de la retraite, moment autquel ils réintégrèrent définitivement Bassins.

Tout en secondant son épouse dans les travaux de jardinage et d'apiculture, M. Magnin put dès lors s'adonner à ses hobbies préférés : le bricolage et la phi-

latélie.

Signalons encore la part active de M. Magnin dans la paroisse où il assuma pendant de nombreuses années l'école du dimanche. Boute-en-train, il animait régulièrement les fêtes de famille en improvisant sketches et contant des histoires plein d'esprit.

Ces derniers temps, « Le Polet » ne descendait plus guère au village mais se plaisait à admirer avec ses jumelles la

nature et son environnement.

A son épouse et à sa famille, nous disons toute notre amitié. — (nm)

